



LE PHIL N°53
DIMANCHE 23 janvier 2022
3^{ème} semaine du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Évangéliser, l'affaire de tous...

Dans l'Évangile d'aujourd'hui, l'évangéliste Luc, avant de présenter le discours programmatique de Jésus à Nazareth, en résume brièvement l'activité évangélisatrice. Il s'agit d'une activité qu'il accomplit avec la puissance de l'Esprit Saint : sa parole est originale, parce qu'elle révèle le sens des Écritures ; c'est une parole faisant autorité, parce qu'elle commande même les esprits impurs et ceux-là obéissent. Jésus est différent des maîtres de son époque : par exemple, il n'a pas ouvert d'école pour l'étude de la Loi, mais va prêcher et enseigner partout dans les synagogues, dans les rues, dans les maisons, toujours en chemin ! Jésus est différent également de Jean-Baptiste, qui proclame le jugement imminent de Dieu, tandis que Jésus annonce son pardon de Père.

À présent, imaginons que nous entrons nous aussi dans la synagogue de Nazareth, le village où Jésus a grandi jusqu'à l'âge de trente ans environ. Ce qui y a lieu est un événement important, qui définit la mission de Jésus. Il se lève pour lire l'Écriture Sainte. Il déroule le rouleau du prophète Isaïe et choisit le passage où il est écrit : « L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a consacré par l'onction, pour porter la bonne nouvelle aux pauvres. Puis, après un moment de silence chargé d'attente de la part de tous, il dit, à l'étonnement général : « Aujourd'hui s'accomplit à vos oreilles ce passage de l'Écriture ».

Évangéliser les pauvres : telle est la mission de Jésus, selon ce qu'il dit ; c'est aussi la mission de l'Église, et de tout baptisé dans l'Église. Être chrétien et être missionnaire est la même chose. [...] Demandons-nous : qu'est-ce que signifie évangéliser les pauvres ? Cela signifie avant tout s'approcher d'eux, cela signifie avoir la joie de les servir, de les libérer de leur oppression, et tout cela au nom et avec l'Esprit du Christ, parce qu'il est l'Évangile de Dieu, il est la miséricorde de Dieu, il est la libération de Dieu, c'est lui qui s'est fait pauvre pour nous enrichir de sa pauvreté. [...]

L'évangélisation des pauvres, leur apporter la Bonne Nouvelle, est-elle la priorité ? Attention : il ne s'agit pas seulement d'offrir une assistance sociale, et encore moins d'une activité politique. Il s'agit d'offrir la force de l'Évangile de Dieu, qui convertit les cœurs, guérit les blessures, transforme les relations humaines et sociales selon la logique de l'amour. En effet, les pauvres sont au centre de l'Évangile.

Pape François

Permanences du curé

Attention, cette semaine :

- La permanence du mercredi 26 janvier commencera exceptionnellement à 16h30.
- Pas de permanence le samedi 29 janvier.

Présentation de la Messe

Tous les dimanches du mois de janvier, un temps de présentation de la Messe est proposé à 9h30. L'occasion de revenir sur l'explication des symboles et des gestes essentiels de la Messe.

Pèlerinage à Lourdes du 24 au 29 avril

Un pèlerinage diocésain à Lourdes est proposé du 24 au 29 avril 2022 avec pour thème « Allez dire aux prêtres ». Les informations pratiques sont disponibles sur le site pelerinage@catholique78.fr ou par téléphone au 01 30 97 67 61.

Inscription en ligne www.catholique78.fr/lourdes au plus tard le dimanche 20 février. Des dépliants sont à votre disposition dans l'église et dans le presbytère.

Pour une Église synodale

Le synode qui s'est ouvert en octobre 2021 à la demande du Pape François est une invitation à vivre la communion à travers une participation large de tous au service de la mission. A cette occasion, le Saint Père nous consulte sur plusieurs thèmes, tous en lien avec la communion ecclésiale.

Dans la paroisse, ces rencontres se feront en lien avec les Fraternités Missionnaires déjà existantes. Si vous souhaitez participer, merci de remplir le bulletin à la sortie de l'église ou de le faire savoir à l'adresse suivante : eap.montesson@gmail.com.

<i>Agenda du 24 janvier au 30 janvier 2022</i>		
Ma 25	Veillée Espérance	20h30
Sa 29	Pas de permanence du Père Damien	
	Récollecion des animateurs EAF, KT et Aumônerie	
Dim 30	Présentation de la Messe	9h30
	Chapelet Notre-Dame de Fatima	17h00

